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20 января 2012 г. в Правительстве РА прошло совещание социальных министерств,
общественных организаций с заместителями глав муниципалитетов, курирующих
социальные вопросы.

  

Выступая на совещании, главный государственный санитарный врач региона Щучинов
Л.В., поблагодарил собравшихся за плодотворное сотрудничество в 2011 году. Итогом
взаимодействия стало сохранение стабильной саэпидобстановки в Республике,
снижение уровня инфекционной заболеваемости. Отметив, что будущее принадлежит
предупредительной медицине, что болезнь легче предупредить, чем лечить,
руководитель санитарной службы региона призвал собравшихся уже со следующей
недели активизировать работу муниципальных санитарно-противоэпидемических
комиссий, где необходимо обсудить итоги года, наметить мероприятия для реализации в
2012 году.

  

В 2011 году осмотрено флюорографом  137594 жителя республики, это позволило
выявить и направить на лечение 162 человека, многие из которых не ведали о наличии
туберкулеза. Однако данная работа была плохо организована в Усть-Коксе, Чемале,
Чое, Майме, где план флюорографических обследований выполнен на
77%,79%,81%,83%  соответственно.

  

Анализ питания школьников за декабрь 2011 года выявил, что не выполняются нормы
натуральных продуктов в Турачакском, Улаганском, Шебалинском, Усть-Коксинском
районах. Питание продолжает оставаться преимущественно углеводным, дети
испытывают недостаток белков, не обеспечены кисломолочными продуктами, творогом,
соками, мясом птицы. Из муниципальных бюджетов не выделяют деньги на питание
своих же школьников Турачакский и Шебалинский районы. К сожалению, ни в одном
муниципалитете в наступившем году штабы по школьному питанию не проведены.

  

По гриппу и ОРВИ заболеваемость за третью неделю года ниже эпидемического порога
на 36,7%, но отмечается еженедельный рост на 30%. Самое время проводить штабы по
профилактике гриппа, соблюдению температурного режима на социальных объектах,
тем более, что на неделе были замечания по четырем детсадам и двум школам из-за
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низкой температуры.

  

Щучинов Л.В. также сообщил собравшимся о встрече с Руководителем
Роспотребнадзора Онищенко Г.Г. 17 января  в Москве. То обстоятельство, что встреча
состоялась в 5 часов утра, говорит о работоспособности службы, вряд ли еще кто-то из
руководителей трудится так напряженно, с 4 утра до 23 часов вечера. Геннадий
Григорьевич положительно оценил работу, проводимую в нашей республике по ремонту
школ, больниц, по иммунизации населения, по взаимодействию Правительства
Республики Алтай, муниципалитетов, Управления Роспотребнадзора.  Особенно
отмечено, что работа по улучшению сансостояния объектов носит последовательный
характер, по всем направлениям разработаны и успешно реализуются комплексные
планы мероприятий. Онищенко Г.Г. пообещал посетить Республику Алтай  во время
Эл-Ойына - 2012, посмотреть и отстроенные после землетрясения объекты, которые он
посетил уже на второй день после сейсмического события.
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